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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

 

１月１１日（木） 

新年互礼会 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１月１８日（木） 

テーマ  職業奉仕月間卓話 

  「職業奉仕について 

  

卓話者 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２４．１．１１  №２２１２ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥２０５，０００ 

本日までの累計   ￥２,３１２，０００(112％達成) 

12月末の予算額   ￥２,０５０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １２月２１日 ３週前 １１月３０日 

会 員 総 数 ７ ２ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 8 2 . 5 3％ 

出 席 会 員 数 ４ ９ 名

出 席 率 ７ ４ ％ 

これからの予定  
1月18日（木）例会            1月25日（木）例会           
1月27日（土）地区財団補助金管理セミナー 2月 1日（木）例会・定例理事会 
2月 3日（土）ＩＭ４組ロータリデー及びフレッシュロータリアン研修交流会 
2月 8日（木）例会 

第２４回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２１２回例会 

・国 歌      君が代 

・お正月の歌   「一月一日」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  川浦文彦会員 

・来客紹介     友好委員 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ  

 

閉 会 （点鐘） 

 

新年互礼会 

 ♪ 一 月 一 日 

年の始めの  ためしとて  

終わりなき世の  めでたさを  

松竹たてて  門ごとに  

祝おう今日こそ  たのしけれ  

★卓話   テーマ    「半期を振り返って」 
      卓話者     森 圭司 幹事 
 
はじめに会員の皆様には今年度もクラブ運営に対し
て、ご理解・ご協力いただきまして厚く御礼申し上げ
ます。 
7月6日に『就任挨拶』をさせて頂き約６ヶ月が経ちま
した。あっという間といえば、あっという間でしたが
この卓話の文章を考えるにあたり思い返すととっても
濃い６ヶ月だったなぁと思います。 
7月27日センタラグランドホテルでの林直前会長・松田
直前幹事・伴井元ガバナー補佐慰労会。準備段階で
わぁーここから一年始まるんやなぁと思って緊張し出
したのを覚えております。 
次に8月4日にIM４組金輪会、IM４組の会長幹事が集う
会食会です。ここでは福田会長の顔の広さに驚かされ
てやはり地区などに参加されてた10年と参加しなかっ
た10年ではこの差は出るなと考えさせられました。 
因みに私ごとですが、２０１４年６月入会の１０年目
になり１９７６年３月生まれの４７歳、大阪難波ＲＣ
が１９７６年８月創立ですので、私と同級生ですので
難波ロータリーとはすごく縁を感じます。 
そして、8月27日琵琶湖白髭ビーチにて夏の家族会が開
催されました。 
今年度の友好行事としては初めての遠出をしての行事
になりますので前準備でうまく運営できるかどうかが
決まる行事になります。 
友好委員長はじめ、副友好委員長のお三人には大変ご
尽力頂き無事に終わることが出来ました。 
しかし、まだまだ出来ることがあったと思うところは
私の至らぬとこかなと反省し、次に活かそうと心に
誓った行事でもございました。 
9月7日、大阪シティバスEND POLIO NOW バスラッピング
が仕上がりましたので、大阪難波RC・RACで撮影に行き
ました。社会奉仕の一環で福田会長発案の肝入り事業
でした。その後、この取り組みが国際ロータリーの公
式Twitterで紹介されました。 
9月28日心斎橋の大成閣にて、大塚哲平会員、田中浩哉
会員の新入会員歓迎会を開催させて頂きました。福田
会長からシャンパンやワイン２０本！ものご協賛を頂
き新入会員のお二人には、歓迎の気持ちが十分に伝
わった会になったと思います。久しぶりの大成閣でし
たので自分の歓迎会を思いだし９年前幹事という大役
を務めさせてもらうなんて考えてもなかったなぁと感
慨深くなりました。 
そして、11月に入り怒涛のイベントが続いていきま
す。11月1日、天野山カントリークラブにて総勢２５名
のご参加により第一回友好ゴルフコンペを開催いたし
ました。お天気に恵まれ、夏日のような汗ばむ陽気の
中、皆さま楽しみながら友好を深め合いました。 
11月16日、秋のグルメ会〜すき焼きクルーズ〜を開催

させて頂きました。 
屋形船の中で播重さんのすき焼きを食べる会でこれも
また事前準備、当日食材搬入などなど友好委員長、副
友好委員長、友好委員の皆さまがかなり動き回って下
さり何事も無く終わることが出来まして、ただただ頭
が下がります。ありがとうございました。 
11月25日26日、『道頓堀リバーフェスティバル２０２
３』が開催され大阪難波RCとしましては２つのブース
での活動を行いました。１つはポリオ根絶のための啓
発活動を大阪難波RACと協働で、パネル展示や街頭募金
の呼びかけを致しました。もう１つは大阪府社会福祉
協議会様のご協力で、授産製品のチャリティーバザー
が開かれました。そして、和太鼓部さんの躍動感あふ
れるパフォーマンスに圧倒されました。 
今年は高島屋前に新しく完成した「なんば広場」で催
され、さすが駅前と感じで来場者数は例年よりもかな
り多く、熱気を感じることが出来ました。 
そして、そして、12月14日とうとうこの時がやってま
いりました。『クリスマス家族会』です。友好行事の
１番の山場となります。川口元会長の下、友好委員長
を務めさせて頂いた時は準備まではしたのですがコロ
ナ禍でしたので泣く泣く中止になってしまい本番を迎
えることが出来ませんでした。 
宮本友好委員長、三島副友好委員長、河内副友好委員
長が中心となってかなりの時間を割いて下さり準備を
して頂きました。そして、福田会長の計らいでゲス
ト、ミュージカル俳優の大音智海さん・岡施孜さんに
来て頂いたおかげで今回のクリスマス会テーマが今年
度、福田会長が掲げられましたテーマ【用和為貴】が
繋がることが出来たんじゃないかと思います。 
歌って頂いたHeal The World、マイケル・ジャクソンが
遺したメッセージソングまさに【用和為貴】の考え。
歌って頂いてる間、スクリーンにも投影いたしまし
た、戦争、貧困、餓死、自然破壊…この世界が抱えて
る問題が今期テーマの【用和為貴】で解決するように
思えます。しかし、クリスマス会ともなるとどれだけ
準備をしても本番途中で軌道修正をしなといけないそ
の対応をその場その場でこなし、何が一番大事かそれ
は来て頂いた会員様、会員関係者様、来賓者様に楽し
んでもれえてるか、そして会費を頂いてます当日欠席
の会員様方々にもこんな楽しそうであればなんとか来
期のクリスマス会には出席しようと思って頂けること
ではないかと気づかせてもらいました。 
その思いをもう一度念頭に置き今後の行事に組み込ん
でいけたらと考えております。 
あと、半年皆様のお力をお借り
し福田会長を支えていければと
思いますので何卒宜しくお願い
致します。 
 
 



★来客紹介：ありません。 
 
★会長報告：福田会長  
1.先週のクリスマス家族会、たくさんの会員・ご家
族様や米山奨学生のバーシニさん、大阪難波ＲＡ
Ｃの皆さん等、１３６名もの方にご参加頂き、誠
にありがとうございました。本日はニューミュン
ヘン南大使館にて、大阪難波ＲＡＣもクリスマス
＆忘年会例会がございます。当クラブからは９名
のロータリアンが参加致します。 

2.日本のロータリアン、本日は飯沼 剛（いいぬま 
つよし）氏をご紹介致します。増大した第２６６
地区（現：第２６６０地区）の分割を当時ガバ
ナーとして提唱、地区内全クラブにアンケートを
実施、十分に意見交換を経たうえで、第２６４地
区（現：第２６４０地区）の誕生の道筋をつけら
れました。分割前はガバナー公式訪問が３月下旬
までかかり、地区運営に支障をきたしていまし
た。分割に際し４つの具体案が出されましたが、
和歌山県下のクラブは大阪市の一部を分割するこ
とを熱望、しかしながら大阪市内クラブはその分
割を拒否し、結果大和川が分割のラインとなりま
した。また、非常にロータリーを研究され”ロー
タリーよ、原点に帰れ”と著書「ロータリーを考
える」の中で訴えかけておられます。資料の写真
に「堺ＲＣ初めてのガバナー 尾形繁之氏と」と
ございますが、こちらの尾形ＰＤＧ、当クラブの
宮本倫明会員ご夫人のお祖父様でいらっしゃいま
す。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.1月11日例会終了後、定例理事会を開催させていた
だきますので、理事役員の方はご出席ください。 

2.新入会員の延生会員、菊川会員の住所録を入れさ
せていただいております。緑の手帳に貼ってご活
用ください。 

3.来週、再来週は休会となります。次回の例会は１
月11日です。また、事務局は12月28日～1月4日ま

で冬休みをいただきますので、緊急のご連絡は幹
事までお願い致します。 

4.先日の地区大会での表彰状をお預かりしておりま
す。 

 
★委員会報告 
◇出席率向上委員会：川井委員長 
1.出席率向上委員会より、前月(11月)の出席率を発

表いたします。 
ホームクラブ出席率69.99％ 修正出席率79.00％ 
１０月の修正出席率は８０％を超えたのですが、
先月１１月は７９％ということで少し８０％に届
きませんでした。引き続きＥクラブなども活用い
ただき、例会をお休みされた方、皆でメーキャッ
プを意識して、ぜひ８０％超えを達成できます
様、ご協力の程よろしくお願い致します。 

2.２月３日土曜日、ＩＭ４組ロータリーデーが行わ
れます。場所はシェラトン都ホテル大阪で１４時
から、約２時間です。 
こちらは各フォーラム皆出席賞（旧ミスターバズ
セッション）の対象となっております。締め切り
は１１月末でしたが、今からでも参加可能ですの
で、事務局にご連絡ください。こういった行事も
メーキャップの対象となりますので、是非ともご
参加の程よろしくお願い致します。 

 
◇国際奉仕委員会：赤坂委員長 
2023.4.26～28 台中西南RCがホストとなり、合同
例会が開催されます。航空チケットが取りにくく
なっていますので、1月25日の締め切り前に申込い
ただきますようよろしくお願い致します。 

 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
福田 忠：クリスマス家族会、宮本友好委員長、三

島、河内副委員長はじめ友好委員の皆
様、大変お世話になりました。136名、沢
山のみなさまにご参加頂きました事、感
謝申し上げます。ありがとうございまし

前回の記録  第２３回 １２月２１日（木） 

た。 
森 圭司：先日はクリスマス家族会、沢山のご参

加ありがとうございました。友好委員
長、副友好委員長、友好委員の皆様 
大変お世話になりました。福田会長、
二次会ご馳走さまでした。 

谷口 勉：福田会長、森幹事始め、理事役員の皆
様、今年前半ご苦労様でした。特に宮
本友好委員長ありがとうございまし
た。 

北橋茂登志：クリスマスパーティー楽しかったで
す。関係各位に感謝。 

伴井敬司：福田会長、森幹事をはじめ理事役員の
皆様、お世話になりました。来年もよ
ろしくお願いします。皆様良いお年
を。 

岡西豊博：クリスマス家族会で会長賞(豪華テレ
ビ)が当選となり、素晴らしい一年でし
た。皆様どうぞ良いお年をお迎えくだ
さい。 

徐 正萊：太陽製麺所、丸福餃子300個いかがでし
たでしょうか？購入希望の方はいつで
もお申し付けください。 

川口栄計：クリスマス家族会、友好委員の皆様お
疲れ様でした。寒波お見舞い申し上げ
ます。 

林 博之：クリスマス家族会、楽しませて頂きま
した。皆様今年一年お世話になりまし
た。ありがとうございました。良いお
年を。 

松浦孝尚：クリスマス家族会、福田会長をはじめ
宮本友好委員長、友好委員の皆様お疲
れ様でした。和太鼓部の皆様お疲れ様
でした。 

中川静夫：福田会長、森幹事、理事役員の皆様、
半期お疲れ様でした。来年もよろしく
お願いします。 

網干康史：皆様一年間お世話になりました。来年
も宜しくお願い致します。 

米澤 勉：先週のクリスマス家族会、福田会長、
森幹事、宮本友好委員長はじめ友好委
員の皆様ありがとうございました。 

松田禎胤：クリスマス家族会、福田会長、森幹
事、宮本友好委員長、友好委員の皆様
大変お世話になりました。 

森田 納：一年間ありがとうございました。 
清水一人：今年一年ありがとうございました。 
三島敏宏：先日は、クリスマス家族会有難うござ

いました。福田会長、森幹事、友好委
員会の皆様、大変お世話になりまし
た。また、福田会長、二次会ごちそう
さまでした。 

岡本真一郎：HAPPY NEW YEAR! good. 
宮本倫明：先週クリスマス家族会、参加されたお

子様お孫様、会員、ご家族の皆様あり
がとうございました。友好委員の皆様
ご協力ありがとうございました。 

川井宗次：クリスマス家族会、大変お世話になり

ました。宮本友好委員長、三島、河内
副委員長、大変お疲れ様でした。 

日髙雅哉：クリスマス家族会では福田会長、森幹
事、友好委員の皆様大変お世話になり
ました。和太鼓部の演奏はばっちりで
した。 

 田啓介：今年も一年間お世話になりました。年
男として充実した一年を過ごす事がで
きました。来年もどうぞよろしくお願
いします。 

秋田祐作：クリスマス家族会、福田会長、森幹
事、宮本友好委員長、はじめ友好委員
の皆様、ありがとうございました。す
ごく楽しかったです。 

藤原秀之：クリスマス家族会、お疲れ様でした。
一年間お世話になり有難うございまし
た。 

飛田了介：クリスマス家族会、お疲れ様でした。
宮本友好委員長、色々とありがとうご
ざいました。 

山川正時：先週はクリスマス家族会お疲れ様でし
た。 

川浦文彦：クリスマス家族会、お疲れ様でした。 
河内 理：クリスマス家族会にご参加、ご協賛を

頂いた皆様、本当にありがとうござい
ました。皆様のお陰で楽しい会にする
ことができました。 

大塚哲平：クリスマス家族会ありがとうございま
した。宮本友好委員長はじめ、もろも
ろ段取り頂きありがとうございます。
子供もとても喜んでいました。 

田中浩弥：クリスマス家族会お疲れ様でした。家
族全員で楽しませていただきました。 

木下裕子：クリスマス家族会の大音さん岡さんの
ステージ、楽しませて頂きました。有
難うございました。 
 

★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：今年も半期終了、お疲れさまでした。

来年もよろしくお願いします。2月の地
区補助金を利用した奉仕活動、頑張り
ましょう！ 

森 圭司：クリスマス会、楽しみにしてます。 
川口栄計：メリークリスマス。来年も頑張って下

さい。 
林 博之：メリークリスマス。今年一年お世話に

なりました。来年も難波RACがんばろ
う。 

松浦孝尚：半期お疲れ様でした。 
清水一人：今年一年有難うございました。 
米澤 勉：今年度も半期お疲れ様でした。 
三島敏宏：メリークリスマス！！ 
岡本真一郎：Merry Christmas! 今日は京都へ同窓

会ですので欠席すみません。 
日髙雅哉：今年一年大変お疲れ様でした。本日出

席できず申し訳ありません。         
          累計 ￥３１１，０００ 
 

            年頭のご挨拶 
会長  福田 忠 

大阪難波ロータリークラブの会員ご家族の皆さま、新年明けましておめでとうございます。
ご家族で団らんされておられた元日、能登地方を地震と津波が襲い多くの方が犠牲になりま
した。また地震対応の物資輸送の為に羽田空港から新潟に向かう予定であった、海上保安庁
の航空機が日本航空の旅客機と衝突し５名の方が亡くなられました。 
お亡くなりになられた方々にお悔やみを申し上げるとともに、被災されたすべての方々に心
よりお見舞い申し上げます。 

また、被災された皆様の一日も早い復旧・復興を心よりお祈りいたします。 
私たちはいつ何時、災害や事故に遭遇するか分かりません。そしてそれらは自分の力ではどうすることも出来
ませんが、一番大事なのは災害時に助け合うという気持ちだと思います。他人への思いやりと助け合いの精神
が奉仕の理想だと考えます。ロータリー精神を心に刻み、私の残る半期精一杯務めさせていただきますので、
会員皆さまのご指導、ご協力をお願い申し上げます。 
年頭の挨拶にあたり、皆さま方のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。 



黒川友二 会員 

昭和15年4月11日 

「年男の挨拶」の求めに応じて 
 
今年、令和六年は甲辰（きのえたつ）の年。私は昭和十五年の甲辰の生まれですから、すでに干支
を七周した計算です。その私に新年に当たり、年男の感想、感慨、抱負、所信らしきものが求められ
ました。そこで古い一文を引っ張り出しました。二十年前、業界紙の求めに応じて作文したものです
が、セピア色の写真のなかの私に・・・年男の自分を重ねています。 
詩人は「遥かななるもの、みな青し・・・」とうたいましたが、まさに同感です。 
 
夜の新地の渡り鳥                                  03年（平成15）12月記 
 
「一人で飲みたい夜もある」男の常套句のひとつと言えるだろう。 
だが、この言葉がさまになる男になっているだろうか・・・。ふと、そう思うこともある。 
夜の帳が降りる頃には、いつものように、いつもの店へと足が向く。お客様と別れて一杯。 
連れと別れてまた一杯。止まり木から止まり木へと飛び回る鳥のようだ。 
 一人で隠れる店を見つけてから30年。この習慣が治らない。 
 女房には「一種の病気」とまで言われているが、この時間があるからこその人生だと思っているの
は、果たして、私だけであろうか。 
― ― ― ― ―。 
 雨が降っていた。10月下旬過ぎのこまかな雨である。朝から降っていたが、夜になってもやまない。
だから、虎（タイガース）と鷹（フォークス）の日本シリーズ第3戦もない。 
 ジャズは学生のころから、身に包んできた。一人の時は音量を下げ、そのリズムに浸る。 
だから通過儀礼のように、ジャズバーのドアーに立った。たった今、演奏が終わったと告げられた。次
のステージまでは時間がある。待つことはない。 
 傘を広げ、歩道にでた。夜の町がようやく目を覚ましつつある。 
 ふるいなじみの店に腰をおとした。が、いつもは静かなラウンジが今日は、どうしたことか、込み合っ
ている。水割りを一杯のんで、退散した。 
 雨は、やんでいた。次のクラブはママが休んでいた。であれば用はない。 
 3軒目である。ドアーを押した。傘立てには傘が一本。グランドピアノを巧みに取り込んだカウンター
の奥には、先客が一人。この店には特製の容器でリザーブしている。オリエンタル風な彩色ガラス容
器を五個特注し、ひとつは家に、二つは嫁に行った娘たちのところへ、そしてひとつをここにおいた。
その容器を、なじみの女性たちとともに傾けるーー。 
 ひそやかな私だけの時間である。ただ、大急ぎで言っておかなければならないが、私は、時に、女
房をこれらの店に伴い、その居場所を明らかにしている。 
 5軒目。時計は午前1時を回っていた。季節の草木をみごとに装う店がある。円形カウンターの中央
に、赤い小さな実を細い枝一杯につけた叢木が盛り上がっていた。 
 見れば視線の集まる天心に四～五枚の紅い葉が散り残っている風情だ。 
 
まことに季節は秋である。軽く夜食をとった。雨はまだ降っていた。 
明日は、早朝から社内会議である。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
「スズメ百まで」という言葉がありますが、私の場合は、現在まで含めて高々五十年です。 
ですから、いまだに二十年前と同様に、ハシゴの最終時間は午前1時を回ります。 
その昔は・・・「私の妖精」が優しく家で待っていてくれました。 
でも、今は、その妖精が妖怪に変じて、私を待ち構えています。 
それでも共白髪（ともしらが）。この近況報告をもって年男の挨拶といたします。 

岡本真一郎会員 

昭和27年10月20日 

今年はロータリーの例会で３度目の辰年を迎えます。令和６年度は６０年に一度の甲辰(きのえたつ)
周期年に当たります。６０年前の甲辰の1964年は東京オリンピックで小学６年生でした。 
2012年度の辰年は大阪なにわロータリークラブの会長年度でした。この年は、山中伸弥氏がIPS細
胞でノーベル医学・生理学賞を受賞されました。この年に山中伸弥氏が国際会議場での講演に来
られる予定でしたが、受賞と重なり講演には来られる事が出来ませんでした。 
 
昨年の卯年で祈願し、辰年に行動すれば巳年に叶うと言われています。 
 
粋心流星華吟遊会について 
私の師匠は、夏の時期に浴衣姿で住吉大社に詩吟を奉納に行かれます。私も浴衣でお供致しまし
た。宗匠から粋真という雅号を頂いています。 
岡本真一郎が李白の「白帝城」を吟じます。故郷へ帰る楽しい気持ちを歌っています。（吟じる） 
 
今年も良き年になります様に祈念致します。 



赤坂 宏 会員 

昭和51年3月29日 

新年おめでとうございます。ロータリークラブに入会して初めての年男となりました。 
本年度は、昨年7月より初理事を経験させていただいております。 
今年も、ロータリークラブの活動に積極的に参加し、まだまだ非力ではありますが皆様やロータリー
クラブの役にタツ年にしていきたいと思いますので、引き続き御指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致し
ます。 

１月 会員誕生日 おめでとうございます 

1月 1日 北橋茂登志会員        1月 2日 白野陽一 会員 

    1月 8日 北田好文 会員       1月 8日 平野浩希 会員              

1月17日 林 博之 会員       1月27日 比嘉廉丈 会員           

    1月31日 河井美由紀会員 

１月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 

1月 3日 徐 正萊会員夫人 太佳子様   1月18日 長崎  武会員夫人 智美様       

1月19日 山田誠一会員夫人 泰子 様   1月30日 菊川直紀会員夫人 あゆ美様      

森 圭司 会員 

昭和51年3月15日 

今年は干支の中で唯一架空の生き物であるおめでたい辰年です。 
そんなおめでたい辰年に生まれたことはすごく嬉しいです。 
そこで辰年にちなんで今年の抱負を掲げたいと思います。メタボ体型をタツ！ 
あと半年、幹事職を全うしたいと思います。 
どうぞ、宜しくお願い致します。 

松田禎胤 会員 

昭和51年11月9日 

１９７６年１１月９日生まれでございます。 
生まれた年と同じ干支を迎えた年男とは別にもうひとつの「年男」があると知りました。 
年末年始の家の仕事を取り仕切る家長のことも年男と呼んだそうです。 
暮れの大掃除や元旦に向けての飾り付け、若水取り、おせち料理の準備など 
すべてを取り仕切るのは年男の仕事だったそうです。 
普段、家庭内のことを全く手伝っておりませんので、今年は妻に怒られないよう、少しはお手伝いし
ようと思います。 

菊川直紀 会員 

昭和51年2月17日 

新年明けましておめでとうございます。 
大阪難波ロータリークラブに入会して、1か月が経ちました。 
私は昨年は新会社を立ち上げ、いよいよ今年はその会社（インバウンド対応飲食店） 
の花を開かせる年になります。常に新しい事への挑戦で１月８日から３月２３日まで飲食人大学ミ
シュラン３つ星（菊乃井）の先生に寿司職人養成学校の修行に行ってまいります。 
飯炊き３年、握り８年かかる修行を、たった３か月でプロの寿司職人になれるという（ほんまかな？） 
１度きりの人生、自分自身の人生の目的を探しながら目標を達成するために挑戦し続 
けたいと思います。 
最終的に上手くいくのは努力する者より、努力する事を楽しむ人らしいので 
出来るだけ楽しみながら頑張ります。 
みんなそうだと思いますが、私一人では本当に出来ることは限られています。 
いつも私の事を支えてくれている沢山の方たちに感謝の気持ちを伝えたいです。 
みんな、いつも本当にありがとう、感謝しています。明日は必ず今日より良い。 
昇り竜のごとく活気の有る一年になります様に。 


